

# Les 10 Tueurs en Série les Plus Prolifiques de l'Histoire du Canada



Dans l'histoire du **Canada**, le pays réputé pour sa beauté naturelle et sa diversité culturelle, un sombre chapitre a également été écrit par certains des tueurs en série les plus prolifiques. Leur impact sur la société et le sentiment de sécurité des citoyens reste encore perceptible aujourd'hui.

Voici un aperçu des 10 tueurs en série les plus tristement célèbres de l'histoire du Canada :

1. **Robert Pickton (1990-2002)** : Surnommé "Le Boucher de Vancouver", Pickton ciblait des femmes marginalisées dans le quartier Downtown Eastside de Vancouver. Il a été condamné pour le meurtre de six femmes, mais le nombre total de victimes potentielles est bien plus élevé.
2. **Paul Bernardo et Karla Homolka (1987-1992)** : Ce couple de tueurs, connu sous le nom de "Scarborough Rapist" et "Ken and Barbie Killers", a commis une série de viols et de meurtres brutaux. Leurs crimes horribles ont choqué le pays.
3. **Clifford Olson (1980-1981)** : Reconnu coupable de meurtres d'enfants et d'adolescents, Olson a assassiné 11 jeunes victimes. Sa cruauté et son manque de remords ont laissé une marque indélébile sur la mémoire collective.

4. **Russell Williams (2007-2010)** : Ancien colonel des Forces armées canadiennes, Williams a été reconnu coupable de meurtre et de viol. Ses crimes ont ébranlé la confiance envers les institutions de sécurité.
5. **Bruce McArthur (2010-2017)** : McArthur ciblait des hommes gais à Toronto. Ses crimes ont été découverts en 2018 lorsque les restes de plusieurs victimes ont été retrouvés dans des jardins.
6. **Gilbert Paul Jordan (1965-1987)** : Surnommé "Le Buveur de chaussures", Jordan visait des femmes autochtones. Sa méthode consistait à les droguer et à les laisser mourir d'overdose.
7. **Peter Woodcock (1956-1991)** : Connu comme le "tueur sous le pont", Woodcock a commis son premier meurtre à l'âge de 17 ans. Il a tué trois enfants et est l'un des plus jeunes tueurs en série canadiens.
8. **Michael Wayne McGay (1985-1998)** : McGay a été reconnu coupable de plusieurs meurtres brutaux et a affirmé avoir tué jusqu'à 16 personnes. Ses crimes ont mis en évidence des failles dans le système carcéral canadien.
9. **Wayne Boden (1969-1971)** : Surnommé "Le Tueur du Corset", Boden a assassiné au moins quatre femmes en utilisant un corset pour les étrangler. Ses crimes ont suscité la terreur dans les années 70.
10. **John Martin Crawford (1981-1992)** : Crawford a été condamné pour le meurtre de quatre femmes autochtones en Alberta. Son histoire a mis en lumière les disparitions non résolues de femmes autochtones.

Ces tueurs en série ont laissé une empreinte sombre dans l'histoire du Canada. Leurs crimes ont choqué et perturbé la nation, et ils sont devenus des rappels poignants des horreurs humaines qui peuvent se produire même dans les endroits les plus paisibles.

## Sources

- [chat.openai.com](https://chat.openai.com)
- 

Tueur en série - 29 août 2023 - Wakonda - CC BY 2.5